

Presidenta Bachelet participa en la celebración de los 40 años de la empresa 3M en Chile

9 NOV 2016



La Mandataria señaló que esta compañía es “el reflejo de lo que se puede lograr cuando se conjuga la investigación con la creatividad y con el diálogo permanente con sus consumidores, con las necesidades de las distintas industria”.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Minería, Aurora Williams, participó en la ceremonia de celebración de los 40 años de la empresa 3M en Chile.

La Jefa de Estado comenzó su alocución felicitando”a todos, y “especialmente a los más de 300 trabajadores de esta empresa, que es un ícono en nuestro país. Una empresa presente desde la gran minería hasta el botiquín de nuestras casas”, señaló.

En la ocasión, la máxima autoridad destacó el “excelente ejemplo del tipo de empresa que buscamos impulsar y apoyar desde el Gobierno, a través del Plan Nacional de Innovación. Ustedes son el reflejo de lo que se puede lograr cuando se conjuga la investigación con la creatividad y con el diálogo permanente con sus consumidores, con las necesidades de las distintas industria”.

En este sentido, agregó que “de lo que se trata es que se creen en nuestro país verdaderos ecosistemas del emprendimiento y una cultura del encadenamiento entre ciencia, tecnología y empresa”.

Asimismo, la Mandataria subrayó que “entendemos que como Estado tenemos que promover e impulsar la innovación en distintos espacios, por cierto, en las grandes empresas, como en aquellas de menor tamaño”.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta sostuvo que “detrás de todo este esfuerzo, lo que en realidad está en juego es la calidad de vida de las personas. Está la posibilidad real de crecer como país con una perspectiva diferente, más integradora, más respetuosa del medioambiente. Está la promoción de las buenas ideas, la apertura permanente a lo nuevo, y el incentivo para que nuevos emprendedores se animen a poner sus capacidades a disposición de sus proyectos personales, pero también del gran proyecto colectivo que tenemos como país. Muchas felicitaciones, feliz cumpleaños, se ven muy jóvenes a los 40 años, porque tienen esta pasión por innovar, así que felicidades”.

Santiago, 9 de noviembre de 2016

Hacienda

#Empresarios

ETIQUETAS :

#Economía y